

Accident d'avion du 19 octobre 2006

Mis à jour le 19.10.2006

Tôt ce matin, jeudi 19 octobre 2006, à l'aéroport de Besançon, deux chirurgiens de l'équipe de greffe hépatique du CHU de Besançon et deux pilotes ont perdu la vie dans un accident d'avion juste après le décollage. Ils se rendaient sur le lieu d'un prélèvement d'organes. Les circonstances de cet accident ne sont pas connues et feront l'objet d'une enquête judiciaire. Malgré ce terrible accident, les organes ont été prélevés et greffés, et la vie du malade en attente de greffe au CHU de Besançon n'est pas en danger.

L'Agence de la biomédecine et toutes les équipes de greffe s'associent à la douleur des familles et de tous les membres de l'équipe de chirurgie hépato-biliaire ainsi qu'à celle des familles des pilotes. Ils tiennent à témoigner leur profonde émotion, ce deuil brutal étant ressenti de façon particulièrement douloureuse par toutes les personnes qui participent à l'activité de prélèvement et de greffe en France.

L'Agence de la biomédecine tient à rendre hommage au professionnalisme et à l'engagement des équipes de greffe. L'activité de prélèvement et de greffe s'exerce dans l'urgence. Elle suppose une implication très forte de tous les professionnels concernés et requiert une disponibilité permanente des équipes. Le terrible accident survenu cette nuit souligne tristement l'engagement de ces professionnels au service de la vie de leurs patients.

Contactez le service de presse :

Agence de la biomédecine

Bénédicte Vincent / Fabienne Tong

- Par téléphone : 01 55 93 69 34 / 64 96
- Par email : presse@biomedecine.fr

